
II- J3!1 der Beilagen zuden stenor,raphisdlcn Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

der ~b~eord~e·~cn 
u.nd G\;net,::-:;cn 

.A n :f :i:' rc i~ e I-·_ ... -_ ..... __ .~(._·-

811 elen TIe:tTl1 Bunc!0smirüstcrfür So~>;iale v8rw21 tung 

betreffend ArbeitslosenreDervefonds 

I .. u s(1em :J:1echri.nngf:}hofheric ht für das .Jahr 1971 entnehmen ,:.'ir, daß 
der RCGe~vefonds nach dem ArbeitsloGcnversichcrungsgesetz 

1.208,59~.OOO S betrligt., 

.', 
',. 

Hiezu stellen die unterzeichnet~n Abgeordneten an den Bundesminister 
für Soziale VerwaJ.tung folgende 

Anfrage: 

1) Ist diese, v:ie uns scheint, hohe Dotierung des oben erwähnten 
Reservifonds notwendig? 

2) ',.rie lange \'lUrden diese Reserven reichen falls größc:!:'e Krisen 
am Arbeitsma.:ckt( sprich Arbei tslose) eintreten \"lürden? 

3) Falls sich aue der Beantwortung der Frage 1) und 2) die zu hohe 
DotierunG des Arbeitslosenreservefonds als richtig er ... :eist,. \-ri.i.rden 
Si~, Herr Bundesminister, folgende Initiativen in Erwägung z~ehen: 
a) eine Senlru.ng des Arbei tslosenversicherungsbei trages 
b) eine Verbesserung des Entgeltes bei Arbeitslosen vor allem für 

jene, die durch, ilwn Gesundheitszustand und durch die arbei ts
marktpolitische Situa.tion gezwungen sind, die mehr aJ.sgeringe 
sogelle.nntcNotstanQsbeihilfe zu beziehen? 

,L.'( 
4) Bei welcher Bank befinden sichvt,U ttcl des Reservefonds bzw. sind 

.diese ~ittel überhaupt zinsbringend anGelegt? 

5) Wenn ja, wie hoch sind die Zinsen nnd welcher Verwendung werden 
dieselben zugeführt? . 

6) Wie wird~ich der Reservefonds nach der Dynami~ierung der Höchst-
....., bei trag~grun<}t.a,p;e in den nächsten Jahren ~ntwickeln? 
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